

# 8月 道しるべ

《人と自然にやさしい里づくり 住み続けたい亀ヶ森》

発行 亀ヶ森地区

コミュニティ会議

〒028-3204

花巻市大迫町亀ヶ森 7-12-1

令和6年8月15日 No.167

## 亀寿会の奉仕活動 振興センターの周りはきれいにすっきり

7月10日(水)9:00~11:00 亀寿会のみなさん15人が振興センターの庭木の剪定・花壇の草取り・草刈り・草集めを行ってくださいました。

昨年度に続いてのご奉仕です。

作業が終わったら雨が降り始めるという、みんなの普段の行いの良さも見られました。

あっという間にきれいになって、みんなの手際の良さに感心させられっぱなしでした。暑い中、本当にありがとうございました。



## 『にこやかだん』 中学生と一緒に手入れをしてくださる方募集中

大迫中央浄水場近くの花壇「にこやかだん」は令和4年度大迫中学校文化祭での生徒の提言を受けて、大迫地区コミュニティ振興会と大迫中学校が協働で取り組んできました。

今年度は10月まで月1回中学生が除草などの花壇の手入れを行う予定になっています。

大迫中学校では、今年この活動に賛同し中学生と一緒に作業をしてくださる方を町全体に募集しています。

大迫の町をよりよくしていくための方策として中学生が考えた「花いっぱいの町計画」の第一歩。中学生と一緒に作業できる方は大迫地区コミュニティ振興会までご連絡ください。

活動日 9月2日(月)・10月7日(月) 月初めの月曜 16:15~16:45

作業に必要なものは各自持参願います。詳しくは大迫地区コミュニティ振興会へ 48-3231

## 祝 伊藤丞さん（中3：2区大橋カマド）東北・全国中学校総合体育大会出場



伊藤さんは7月の県中学校総合体育大会柔道個人55kg級で優勝し、東北・全国大会に出場します。市長への報告会では「少ない部員で週3回の練習に打ち込み県大会優勝をつかみ取ることができた。東北大会優勝、全国大会ベスト16入りを目指して頑張る」と力を込めたそうです。(岩手日日より)

がんばれ！！ 丞さん！



なつかしの童謡・愛唱歌・歌謡曲 歌えば気持ちも若ガエル



## 「歌声ひろば」開催

文教厚生部会 生涯学習事業

7月18日（木）花巻市生涯学習講師の玉山朱美先生（石鳥谷）による「歌声ひろば」の講座が開催されました。

「うみ」「私は海の子」から「北国の春」「南部蝉しぐれ」「見上げてごらん夜の星を」「花は咲く」などなど…まで約1時間30分休憩もなく歌いっぱなしでした。

9人の参加者（大迫から2人参加しました）の皆さんは日々のストレス発散や、懐かしい曲に気持ちが若返りました。



## ランプシェードを作りました

7月25日（木）東和町在住の赤津有美さん（花巻市生涯学習講師）を講師に成島和紙を使ったランプシェード作りをしました。9時30分から12時過ぎまで夢中になって作品作りをしました。みなさんそれぞれ自分のアイディアを形にしてオリジナルの作品を作り上げました。



講師の赤津さんは福岡県出身の方で花巻市には3年前に「地域おこし協力隊」としていらしたそうです。成島和紙（東和町）の紙すきをなさる方は現在お一人だそうで、赤津さんは後継者になる努力とともに和紙の普及に励んでいます。昨年暮れには第1回ランプシェード夢明かりを開催しました。今回の参加者の作品は地区文化祭で展示予定です。お楽しみに。

## 7月のコミュニティ会議

職員の異動がありました

お知らせが遅くなりましたが、当コミュニティ会議職員多田真希子さんが諸事情で5月いっぱいで退職しています。以下は多田さんからの退任のあいさつです。



平成28年7月からコミュニティに入り、5月31日付で退職することになりました。不慣れで至らないことが多かったと思いますが、地域の方々が声をかけてください、サポートしてくれたためがんばってこられたと思います。今までお世話になりました。これからますます亀ヶ森が一致団結して発展していけば良いなと思います。ありがとうございました。

多田さんの後任に7月からコミュニティ会議に2区の鈴木浩之さんが新しい職員として勤務しています。なんでもてきぱきやり切り、とても頼りになる方です。2区の体協の理事でもありますので、知っている方も多いのでは…と思います。秋田生まれですが、亀ヶ森在住25年目のベテランです。これからどうぞよろしくお願いします。

よろしくお願いします

